## Ein Hauch vom "Land der offenen Fernen" Hotelident modernisiert 12 Gästezimmer mit Rhöner Charme



In der Rhön, dem "Land der offenen Fernen", liegt nahe dem fränkischen Ort Fladungen der Berggasthof Sennhütte, ein modernes Haus inmitten des Naturparks auf 753 m Höhe. Seit 15 Jahren unterstützt Hotelident die Eigentümerin Birgit Klingenberg bei der Umsetzung individueller innenarchitektonische Modernisierungen ihres Hauses.

Seit April dieses Jahrs können die Gäste, die Heimatverbundenheit und Regionalität als zeitgemäßen Urlaubstrend schätzen, in 12 außergewöhnlichen Gästezimmern übernachten und die exponierte Lage des Hotels inmitten der ursprünglichen Natur genießen.

Die neuen Doppelzimmer interpretieren auf pfiffige Weise die landwirtschaftliche Tradition der Rhön und so zieren stilisierte Ziegenköpfe die Wände, die wertigen Holz-Möbel oder die Glastüren zu den Bädern. Naturbelassene Hölzer fallen ebenso ins Auge wie die warmen Stofffarben mit trendigen Akzenten in grau, ocker, aubergine oder pink. Großzügigkeit und Komfort ist den Gästen wichtig und so wurden z.B. die Fernseher effizient an der Wand oder flexibel auf drehbaren Platten angebracht. Die Schreibtische sind wandel- und bei Bedarf ausgeklappbar. Ein Highlight des Berggasthof Sennhütte ist bei gutem Wetter die Sicht auf einen fantastischen Nachthimmel. Bequeme Sessel vor den



großen Balkontüren laden zum Sternegucken und Entspannen ein. Indirektes Licht, Steh-, Pendel und Leseleuchten, passend zum Konzept, verbreiten stimmungsvolles Licht.

Auch die modernen Bäder setzen optisch auf das Naturthema mit Natursteinwänden, Waschbecken aus Flussskieseln oder echten Baumstämmen als Blickfang.

In den Familienzimmern sind Hochbetten in Altholzoptik platzsparend über den Doppelbetten angebracht und werden gerade die Kinder begeistern. Und auch hier verbreiten die erdigen Töne der Stoffe und Wandbeläge, die liebevollen Details wie Trennwände aus Ästen oder Badtüren mit Beschlägen, die einem Scheunentor nachempfunden sind, eine gemütliche Wohlfühlatmosphäre. Indirekt beleuchtete Fototapeten mit Motiven der wunderschönen Landschaft des Mittelgebirges machen Lust auf Wanderungen im Biosphärenreservat der bayrischen Rhön.





Last but not least versprechen außerdem das ausgezeichnete Restaurant mit Schwerpunkt Slow-Food, reiner und regionaler Zutaten, die Biergartenterrasse und die vielfältigen Möglichkeiten eines Aktivurlaubs in unverfälschter Natur direkt vor der Tür eine rundum entspannte und erholsame Auszeit vom Alltag.

